

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Seiring dengan perkembangan zaman saat ini, masyarakat sekitar disuguhkan dengan berbagai kecanggihan teknologi yang semakin pesat dan terbarukan. Dengan adanya kemajuan teknologi ini, tentunya dapat memberikan kemudahan dalam mengerjakan suatu pekerjaan. Kemajuan ini dapat memberikan kemudahan dalam bekerja yang dapat dilakukan di mana pun dan kapan pun. Didorong oleh besarnya penggunaan teknologi oleh masyarakat sekitar, pekerjaan dapat dilakukan di rumah (*work from home*), di kantor (*work from office*) atau ditempat lain yang memiliki suasana nyaman untuk bekerja. Kemajuan teknologi tentunya juga memberikan manfaat yang besar bagi perusahaan. Perusahaan terbantu dalam menganalisis data yang ada, di samping itu peran akuntan juga sangat terbantu dengan adanya kemajuan teknologi saat ini.

(Bahri, Syakiran, Nurhidayati & Khairunnisa, 2022) mengatakan digitalisasi merupakan “relatif” yang tidak dapat dihindari oleh seorang akuntan tetapi justru menjadi bagian dari pekerjaan seorang akuntan untuk meningkatkan efektifitas dan efisiensi dalam menjalankan pekerjaan dasar seorang akuntan seperti pencatatan transaksi, pengolahan dan pemilahan transaksi, otomatisasi penyusunan laporan keuangan sebagai serta menganalisis laporan keuangan secara akurat. bantuan teknologi. Salah satu program atau *software* yang dapat digunakan akuntan guna untuk mencatat dan membuat laporan adalah *Accurate*.

Accurate merupakan suatu sistem piranti lunak komputer yang diciptakan bagi pencatatan dan pengelolaan keuangan pada setiap perusahaan. *Accurate* hadir untuk memudahkan pekerjaan khususnya bagi para pengelola data keuangan perusahaan (Nasution 2021). *Accurate* memiliki beberapa keunggulan, yang pertama *software* ini tergolong mudah dipahami oleh banyak kalangan karena memiliki fitur yang mudah dipahami dan lengkap beserta dengan fitur pajak yang

sudah sesuai dengan sistem perpajakan yang telah berlaku dan sesuai dengan aturan yang ada, kedua *software* ini dapat diakses dengan mudah, serta dapat membantu menyajikan laporan lebih efisien, sehingga data bisa disajikan sesuai dengan kebutuhan perusahaan. Dengan adanya kemudahan dalam membuat laporan di *accurate*, hal ini juga memengaruhi informasi keuangan yang menyediakan sudut pandang bagi para penggunanya. Pengguna terbagi menjadi 2, pengguna eksternal dan pengguna internal. Pengguna internal merupakan pihak dari dalam perusahaan yang bertanggung jawab untuk membuat rencana anggaran, melaksanakan dan merekap hasil akhir. Sedangkan pengguna eksternal merupakan pihak dari luar perusahaan yang memerlukan hasil akhir perusahaan yang akan digunakan sebagai bahan pertimbangan sebelum melakukan investasi pada perusahaan yang bersangkutan.

Praktik Kerja Lapangan bertempat di PT Sistem Akuntansi Indonesia atau kerap dikenal sebagai Sistem Akuntansi *Dotcom* yang bergerak di bidang jasa (konsultan *accurate*). Penulis mengangkat topik mengenai penerapan pencatatan pengeluaran kas bank PT X menggunakan *accurate* versi 4 karena selama PKL berlangsung ditugaskan untuk menginput pengeluaran kas bank yang dilakukan oleh PT X tahun 2021 sampai dengan 2023 ke dalam *database* yang telah disiapkan oleh tempat magang. PT X menggunakan jasa *Accurate* bertujuan untuk memudahkan dalam membuat laporan dan memiliki data dalam versi *database*. Selain itu, PT X menggunakan *accurate* versi 4 karena historis transaksi menggunakan *accurate* versi 4, jika menggunakan *accurate* versi 5 atau versi terbaru akan diperlukan penginputan atau pengimportan data lagi dari awal. Pengeluaran yang dilakukan oleh pihak bersangkutan berupa pengeluaran kas bank, di mana penulis harus memperhatikan jenis transaksi atau tujuan transaksi yang sedang dilakukan oleh PT X sebelum memasukan data tersebut ke dalam *database*.

1.2 Ruang Lingkup

Tugas akhir dibuat pada saat penulis melakukan Praktik Kerja Lapangan di PT Sistem Akuntansi Indonesia yang berlangsung dari bulan Februari hingga Mei

2024. Tugas Akhir ini membahas terkait implementasi pencatatan pengeluaran kas bank PT X menggunakan *Accurate* Versi 4.

1.3 Tujuan Proposal Tugas Akhir

Tujuan dari tugas akhir ini adalah menjelaskan implementasi pencatatan pengeluaran kas bank PT X menggunakan *Accurate* Versi 4.

1.4 Manfaat Tugas Akhir

Penulis mendapatkan pengalaman praktik kerja secara langsung dalam melakukan analisis prosedur pencatatan pengeluaran pada *Accurate* Versi 4. Laporan ini diharapkan bermanfaat bagi para pihak:

a. Bagi penulis

Penulis mendapatkan pengetahuan terkait prosedur pencatatan pengeluaran menggunakan *Accurate* versi 4.

b. Bagi PT Sistem Akuntansi Indonesia.

Pihak PT Sistem Akuntansi Indonesia atau Sistem Akuntansi *Dotcom* mendapatkan saran dari hasil praktik kerja lapangan terkait prosedur pencatatan pengeluaran yang efektif.

c. Bagi Program Studi Akuntansi D-III

Program Studi Akuntansi D-III mendapatkan referensi dan pembelajaran Praktika Aplikasi Berkomputer bagi mahasiswa yang akan melakukan praktik kerja lapangan dalam hal prosedur pencatatan menggunakan *Accurate* versi 4.

1.5 Sistematika Penelitian

1. BAB 1 PENDAHULUAN

Di bab ini, penulis menjelaskan terkait latar belakang, ruang lingkup, tujuan tugas akhir, manfaat tugas akhir dan sistematika penulisan tugas akhir.

2. BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Di bab ini, penulis menjelaskan mengenai landasan teori yang berisi pengertian dan penjelasan atas sistem atau prosedur pencatatan pengeluaran

sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan sebagai acuan dari penerapan ilmu pengetahuan yang di dapat pada saat praktik kerja lapangan.

3. BAB III GAMBARAN UMUM

Di bab ini, penulis memberikan gambaran umum perusahaan tempat penulis melakukan praktik kerja lapangan dan penjelasan rinci mengenai tugas yang dilakukan selama praktik kerja lapangan berlangsung.

4. BAB IV PEMBAHASAN

Di bab ini, penulis menjelaskan mengenai pembahasan tugas yang dilakukan pada saat penulis melakukan praktik kerja lapangan yang meliputi; proses penginputan transaksi pengeluaran, pencarian penggolongan akun PT X menggunakan *Accurate* Versi 4.

5. BAB V SIMPULAN DAN SARAN

Di bab ini, penulis memberikan kesimpulan dan saran berdasarkan analisis penulis bagi tempat penulis melakukan praktik kerja lapangan.

